



Rallye Citoyen 2025

publié le 23/05/2025

Mercredi 21 mai 2025, 6 élèves de 3ème Thuram ont participé au Rallye Citoyen des Deux-Sèvres sur le site du Pré Leroy, à Niort.

La journée a commencé par le lever des couleurs et c'est le collège René Caillié qui a eu l'honneur d'être choisi pour l'effectuer.

Ils ont alterné les épreuves de connaissance et les épreuves plus sportives, mettant à l'honneur tous leurs savoir-faire. Grâce à bel esprit d'équipe et à l'encadrement de leur élève officier, Anthony, ils ont terminé à la 6ème place, sur 14 équipes.

Nous avons passé une très belle journée !

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.